



9 Pièces

430 m²

Réf. V2114SJ

12 600 000 €

Nice

Maison à vendre (06000)

JOHN TAYLOR

LUXURY REAL ESTATE SINCE 186

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Nice mont-boron - villefranche-sur-mer implantée au cœur d'un environnement résidentiel particulièrement recherché, cette villa contemporaine neuve séduit par la qualité de ses prestations, ses matériaux haut de gamme et son cadre de vie privilégié. Édifiée sur un superbe terrain plat d'environ 1 635 m², un atout rare sur ce secteur, la propriété bénéficie d'une magnifique vue mer avec saint-jean-cap-ferrat en toile de fond, tout en profitant d'un calme absolu et d'une parfaite intimité grâce à l'absence de vis-à-vis. Pensée pour offrir un confort optimal, la villa propose de généreux volumes ...

Nice mont-boron - villefranche-sur-mer located in the heart of a highly sought-after residential area, this brand-new contemporary villa captivates with its high-quality finishes, premium materials, and exceptional living environment. Built on a superb flat lot of approximately 1,635 m²—a rare asset in this area—the property boasts a magnificent ocean view with saint-jean-cap-ferrat as a backdrop, while offering absolute tranquility and complete privacy thanks to the absence of neighboring buildings. Designed to offer optimal comfort, the villa features spacious, light-filled rooms and ...

JOHN TAYLOR CAP FERRAT

1 BIS AVENUE ALBERT 1ER - 06230 ST-JEAN-CAP-FERRAT

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

